



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioética y Normatividad

Trabajo:

Análisis de casos

Docente:

Dr. Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Alumno:

Gordillo López José Luis

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 21 de agosto del 2020.

Caso 1:

Después de haber leído el caso numero 1 eh analizado de que en primer lugar la hija tuvo la culpa por no decir que ella estaba embarazada y aborto sin saber las consecuencias que eso conllevaba, en segundo lugar la madre tuvo la culpa en dejar en el hospital sin preguntar qué pasaba y el Médico no fue profesional porque no le puso importancia ni informó que era lo que pasaba a su paciente ni a su compañero que iba a entrar de turno.

Caso 2:

En el caso numero dos eh analizado en que la doctora no puede decirles a sus pacientes que no lleguen a consulta si van con otro antes de ir con ella y prohibirles que vayan con otro porque ellos son libres de consultar, pero si por su ética profesional, orientar a sus pacientes y decirles que lo más recomendable es que vayan solo con un médico porque ellos llevan un control de su medicación y no pueden ir con varios al mismo tiempo.

Caso 3:

El anestesiólogo debe dar su opinión al médico acerca de cómo realiza sus cirugías y que no es muy convenientes hacerlas porque es muy dolorosa para los pacientes. También, tiene que ponerse de acuerdo con su equipo de trabajo y con ello conversar para así hacer un mejor trabajo y que sea menos doloroso y complicado para los pacientes.

Caso 4:

La doctora está mal en aceptar sin haber investigado sobre el medicamento para haber cuáles son sus efectos secundarios y si otros más ya lo han aplicado y que ventajas y desventajas tiene ese medicamento. Y también debió haber hablado con los pacientes de la clínica rural para informarles que es lo que ella va hacer y como lo va hacer para así no tener problemas con ellos y principalmente cuidar la salud de sus pacientes.